

**EDUCACIÓN.** EL PROYECTO ESTÁ FINANCIADO POR LA CORPORACIÓN TECNOLÓGICA DE ANDALUCÍA

# Añoreta jubila los libros

El colegio gestionado por Novasoft en Rincón de la Victoria instalará el próximo curso una plataforma multimedia con la que quiere sustituir el formato papel

■ **JOSÉ VICENTE RODRÍGUEZ.** Málaga

► El colegio privado Añoreta, situado en Rincón de la Victoria, aplicará a partir del próximo curso académico un visionario proyecto por el que pretende ir sustituyendo los tradicionales libros de texto por contenidos digitales multimedia que permitirán tanto a los alumnos como a los padres y profesores tener acceso inmediato a los programas educativos que se imparten en el centro.

El Añoreta, inaugurado en 1999 y que desde el año pasado tiene como accionista mayoritario y gestor al malagueño Grupo Novasoft, será así el primer centro educativo andaluz que ponga en marcha el proyecto eEducación, una iniciativa financiada por la Corporación Tecnológica de Andalucía y la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA) que busca revolucionar el modelo tradicional de enseñanza. Con eEducación se quiere renovar tres ejes metodológicos: la forma en que los

profesores se preparan las asignaturas, la forma en que imparten y la evaluación del alumnado.

“Lo que buscamos es que los alumnos no sólo reciban una transmisión de conocimientos, sino que se puedan identificar sus capacidades y de esta manera los docentes puedan potenciarlas”, explica el director de I+D+i en Novasoft, Juan Fajardo. En su opinión, la modernización de la enseñanza no pasa necesariamente por “inundar” las aulas de ordenadores.

Al contrario, la filosofía del proyecto de eEducación es comenzar formando al profesorado en el desarrollo y la utilización de contenidos didácticos propios y digitalizarlos, para después subirlos a una plataforma telemática.

El Añoreta está convencido de que estos contenidos digitales sustituirán el concepto de libro de texto, ya que permiten la interacción de los progenitores para que participen en su confección.

El proyecto cuenta con el apoyo del grupo de investigación



**Textos.** El colegio privado Añoreta, en Rincón de la Victoria. ARCINIEGA

Gtea de la Universidad de Málaga, que dirige Manuel Cebrián, experto que colabora en la implantación del modelo.

Novasoft ya ha demostrado su interés por el ámbito pedagógico. Hace dos años ya se anunció el lanzamiento de los ‘T-Book’, libros en formato papel con tarjetas de me-

moria ‘pen drive’ que incluían ruidos de ambiente y banda sonora para recrear los distintos momentos de la trama. La tecnología estaba asesorada por un pedagogo que determina los niveles y ritmos de lectura de las distintas edades para adecuar la velocidad con la que aparecen los sonidos. ■



## El colegio Añoreta by Novasoft cambia los libros por contenidos digitales

### ABC

MÁLAGA. El colegio Añoreta by Novasoft será pionero en estrenar el próximo curso una plataforma de contenidos digitales multimedia que acabará sustituyendo a los tradicionales libros de texto y que permitirá, en todo momento, que alumnos, padres y profesores tengan acceso inmediato a los programas educativos que se imparten en el centro.

Esta iniciativa piloto servirá para poner en marcha el proyecto eEducación de I+D+i financiado por la Corporación Tecnológica de Andalucía y la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA). El objetivo del mismo es una revolución dentro del modelo tradicional de enseñanza abordando tres ejes principales de la metodología: la forma en que los profesores se preparan las asignaturas, la forma en que imparten dichas asignaturas y la forma de evaluar al alumnado.

Lo que se persigue con esta transformación es que los alumnos «no sólo reciban una transmisión de conocimientos, sino que trabajando con ellos se puedan identificar sus capacidades y de esta manera los docentes puedan potenciarlas», según explicó Juan Fajardo, director de I+D+i en Novasoft. A su juicio, una modernización del concepto de enseñanza no pasa por inundar las aulas de ordenadores.



Exteriores del colegio Añoreta, en Rincón de la Victoria.

MIGUE FERNÁNDEZ

## El colegio Añoreta sustituirá el libro de texto por contenidos digitales

C. Fernández / MÁLAGA

El libro clásico va cediendo terreno a las nuevas tecnologías. Si este año ha sido el de los portátiles en la enseñanza pública, el próximo supondrá una verdadera revolución en el colegio privado Añoreta by

Novasoft, en Rincón de la Victoria. Los alumnos entre 5º de Primaria y 2º de Secundaria no dispondrán de libros de texto. Será una plataforma de contenidos digitales multimedia la que albergue las materias que se van a impartir en clase. Los profesores volcarán en

ella temas, ejercicios y todo tipo de actividades a las que tanto alumnos como padres podrán acceder en el centro y en casa.

De esta manera, el colegio Añoreta será el primero en poner en marcha, como iniciativa piloto, el eEducación, un proyecto de I+D+i financiado por la Corporación Tecnológica de Andalucía y la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA) que busca una revolución dentro del modelo tradicional de enseñanza. Los responsables de esta iniciativa aseguran que así se "abordan tres ejes principales de la metodología, la forma en que los profesores se preparan las asignaturas, la manera en que las imparten dichas asignaturas y la forma de evaluar al alumnado".

Lo que se persigue con esta transformación es que los alumnos "no sólo reciban una transmisión de conocimientos, sino que trabajando con ellos se puedan identificar sus capacidades y de esta manera los docentes puedan potenciarlas", según explica Juan Fajardo, director de I+D+i en Novasoft. A juicio de Fajardo, una modernización del concepto de enseñanza no pasa por inundar

### PRÓXIMO CURSO

Los alumnos de 5º de Primaria a 2º de ESO trabajarán con portátiles y pizarras digitales

las aulas de ordenadores y posteriormente buscar el cambio a través de las nuevas tecnologías.

En Añoreta, al contrario, apuestan por comenzar formando al profesorado en el desarrollo y la utilización de contenidos didácticos propios y su digitalización, para posteriormente subirlos a una plataforma telemática y poco a poco ir cambiando no sólo la forma de impartir la enseñanza, sino también los materiales, asimilando estos contenidos digitales y abandonando el concepto de libro de texto.

Este año ya se han instalado pantallas digitales en las clases y los profesores están trabajando en la plataforma. El próximo curso, a los alumnos se les entregará un portátil para poner en práctica esta iniciativa, que también ha llamado la atención del grupo de investigación Gtea, de la Universidad de Málaga que dirige el reconocido experto Manuel Cebrián de la Serna, que colabora en la implantación del modelo. Otra de las novedades será la implantación de un nuevo concepto de Colegio Mayor bilingüe, con estancias tutorizadas las 24 horas del día que ofrece un alojamiento prácticamente personalizado. En el comedor, además, introducirán un catálogo de siete menús adaptados.